

Protokolleintrag vom 20.11.2002

Von Maya Burri-Wenger (SP) und Franziska Graf Wüthrich (SP) ist am 20.11.2002 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Wir bitten den Stadtrat zu prüfen, ob auf der Kindergartenstufe, bis zur allfälligen Einführung der Grundstufe, auf Antrag hin, 2 Stunden pro Woche für Teamteaching bewilligt werden können.

Begründung:

Die Heterogenität der Kindergruppen (Sprache, Kultur, unterschiedlicher Bildungsstand, Kinder mit besonderen Bedürfnissen) und die Individualisierung im Unterricht verlangt auch auf der Kindergartenstufe ein immer grösseres Engagement der Lehrkräfte. Die jetzige Organisationsform der Blockzeiten bietet beste Voraussetzungen um teilweise im Teamteaching arbeiten zu können. Leider gibt es im Kindergarten diese Möglichkeit noch nicht und bis zur flächendeckenden Einführung der geplanten Grundstufe wird es noch Jahre dauern. Mit freiwilligen Versuchen mit Teamteaching könnten Erfahrungen gesammelt und Lehrpersonen mit anspruchsvolleren Kindergruppen auf Wunsch bereits heute entlastet werden.